



El ministro Pardow se reunió ayer con el alcalde de Hualpén.

También se refirió a las pymes por alza de la luz

Ministro de Energía dice que revisarán solicitud de Hualpén

El municipio presentó una carta con el fin de considerar a la comuna completa para ser incluida en el subsidio eléctrico.

El ministro de Energía, Diego Pardow, arribó ayer a la Región con el objetivo de explicar y abordar el subsidio eléctrico y la implementación de descuento de generación territorial que beneficiará a Coronel. Sin embargo, su primera actividad se concentró en una reunión con el municipio de Hualpén, luego que el alcalde Miguel Rivera solicitara que el subsidio sea ampliado también a la comuna por contar con la presencia de Enap.

Sobre esta petición, Pardow aclaró que "estuvimos con el alcalde en el Concejo Municipal y le dije que necesitamos al menos un par de semanas para evaluar estos antecedentes y de ahí seguir conversando".

En relación a la inquietud del sector productivo sobre cómo el alza de la luz afectará a las empresas de menor tamaño, el representante de la cartera de Energía indicó que "respecto de los programas de apoyo a pequeñas y medianas empresas, más en general, estamos conversando con distintos gobiernos regionales y municipales para reformar el programa Ponle Energía a Tu Pyme, que lo que hace es poner paneles solares y otro tipo de sistemas de autogeneración y eficiencia energética en pequeñas y medianas empresas".

DESCUENTO TERRITORIAL

El Descuento de Generación Territorial contenida en la Ley

• Ampliar subsidio

Pardow indicó que el subsidio busca beneficiar a 3 millones de personas y que lo anunciado este lunes busca triplicar dicha cobertura a 10 millones de beneficiados.

• Postulación

La postulación del subsidio eléctrico concluirá el próximo 14 de julio, el cual está dirigido al 40% más vulnerable del país y busca aliviar el aumento tarifario.

de Estabilización Tarifaria permitirá disminuir en torno a un 30% el valor final de las cuentas de electricidad de todos los clientes regulados de comunas que cuentan o contaron con una central de generación a carbón.

El alcalde de Coronel, Boris Chamorro, manifestó que "hay un reconocimiento de parte del Estado y hay un beneficio que representa un descuento en las cuentas de electricidad de un 27% que no tienen otras ciudades de la Región".

La seremi de Energía, Daniela Espinoza, agregó que "estamos desplegados en la Región entregando información sobre el subsidio eléctrico para que todas las personas puedan postular y contar con la información".